

Sehr geehrtes Management
Sehr geehrter Herr Hohn
Sehr geehrter Herr Lübcke

Bezugnehmend auf die perfekte Beratung die uns Herr Hohn und Herr Lübcke angedeihen haben lassen, möchten wir uns auf diesem Wege herzlichst bedanken. Nachdem Herr Lübcke unser Schlafzimmer ausgemessen hatte, sind wir seinem Rat gefolgt und haben eine Strahlenschutzmatte und eine Therapiestreckmatratze angekauft und einen Netzfreeschalter eingebaut. Nach nun schon fast dreimonatiger Nutzung ist das Ergebnis verblüffend, meine Frau hat keine nächtlichen Schreiattacken mehr sie schläft total ruhig, die Schmerzen am rechten Oberarm sind weg, keine Schulterschmerzen mehr und ihre Bandscheiben haben sich auch wesentlich gebessert. Bei mir sind auch die Schulterschmerzen weg, keinen Hüftschmerz und keine Lendenwirbel Probleme mehr und mein Schlafverhalten ist einfach perfekt. Verglichen mit früher. Wir können Ihre Akademie nur weiter empfehlen speziell die Beratung von diesen beiden Herrn.
Nochmals vielen Dank. Sie haben uns sehr geholfen unsere Lebensqualität während der Schlafphase perfekt zu optimieren.

Mit freundlichen Grüßen

Hans u. Erika Bergthaler
12.09.2013